

7

Vorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

unser Kreis Mettmann ist bunt und vielfältig. Wenn also unser Kreis bunt und vielfältig ist, so müssen auch die Hilfen für Menschen in Notlagen diese Buntheit und Vielfältigkeit auf politischer Ebene repräsentieren. Als junge Mutter mit Migrationshintergrund und einer Familie mit Fluchtgeschichte möchte ich meine Erfahrungen und Erwartungen mit in den Kreis nehmen und bewerbe mich hiermit für die Kommunalwahl 2020 auf Platz 7 der Reserveliste.

Meinen Weg zu den Grünen

habe ich mit Beginn meines Jura-Studiums gefunden. Mir war bewusst, dass Bündnis 90/Die Grünen für die Themen kämpfen, die notwendig für unser gemeinsames Leben und Überleben auf unserem Planeten sind.

Als Sprecherin der Grünen Jugend im Kreis Mettmann wollte ich die Stimme der Jugend repräsentieren. Erfolgreich haben wir uns mit einigen kreisangehörigen Städten vernetzt und gemeinsam mit ihnen zahlreiche Veranstaltungen durchgeführt. Dadurch durfte ich nähere Einblicke in die kommunale Arbeit der verschiedenen Städte gewinnen und wertvolle Erfahrungen sammeln. Bis heute fungiere ich als Ansprechpartnerin für die Grüne Jugend im Kreis und habe stets ein offenes Ohr für ihre Anliegen.

Für den Kreis Mettmann

bin ich nun zwei Jahre aktives Mitglied der Kreisfraktion und sitze als sachkundige Bürgerin im Ausschuss für Ordnungsangelegenheiten und Verbraucherschutz. Mit klarer und kritischer Haltung stehe ich der Ausländerbehörde des Kreises gegenüber und setze mich für die Belange von Geflüchteten ein.

2019 ist das Migrationspaket, auch „Hau-Ab-Gesetz“ genannt, in Kraft getreten und die Umsetzung der Gesetze spürt man nun auch im Kreis. Während Menschen, die von Krieg und Elend geflohen sind und Zuflucht in unserem Land gesucht haben, unter verfassungsrechtlich fragwürdigen Bedingungen abgeschoben werden, verschärfen sich die Zustände auf den griechischen Inseln immer weiter. Schutzbedürftige müssen unter menschenunwürdigen Voraussetzungen in den Flüchtlingslagern ausharren. Deshalb habe ich ganz aktuell eine Resolution „Sichere Häfen im Kreis Mettmann“ eingebracht, die fordert, sich dem Bündnis „Städte Sicherer Häfen“ anzuschließen und insbesondere schutzbedürftige Menschen zusätzlich aufzunehmen.

Politik für alle Menschen

Wir Grüne müssen in einem Land, in dem rechtsgerichtete Strömungen immer lauter werden und unsere demokratische Grundordnung gefährden, unseren Zusammenhalt festigen. Wir sollten anstreben, eine Politik für alle Menschen zu machen und nicht für ein bestimmtes Klientel. Wir sollten uns für die Menschen einsetzen, die im Schatten der Gesellschaft stehen. Ich möchte mit euch gemeinsam diese Herausforderung annehmen und bitte euch um euer Vertrauen.



Alter:

30

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Osnabrück

zur Person

Familie: verheiratet, ein Kind

Politische Tätigkeiten:

Im Kreis:

- ehemalige Sprecherin der Grünen Jugend im Kreis Mettmann
- Beisitzerin im Kreisvorstand
- Sachkundige Bürgerin im Ausschuss für Ordnungsangelegenheiten und Verbraucherschutz

In Erkrath:

- ehemalige Ortsvorsitzende
- Beisitzerin im Vorstand
- Sachkundige Bürgerin im Ausschuss für Schule und Sport
- Sachkundige Bürgerin im Ausschuss für Kultur und Soziales